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Abstract (en)
This device comprising a mould (1) integral with a chamber (17) in which a vacuum is created is characterised in that the mould (1) consists of a
material used in atmospheric-pressure moulding, and in that it is perforated, inside, over at least a fraction of its thickness, with holes (4) in which
porous stoppers are fitted. The invention can be applied to the production of castings such as, for example, facing panels, engine supports and other
castings hitherto made from mechano-welded steel sheet. <IMAGE>

Abstract (fr)
La présente invention est relative à un dispositif de moulage de pièces minces et de grandes dimensions en alliages d'aliminium. Ce disposttif
comportant un moule (1) solidaire d'une enceinte (17) dans laquelle est créée une dépression, est caractérisé en ce que le moule (1) est constitué
par un matériau utilisé dans le moulage sous pression atmosphérique et qu'il est percé à l'intérieur, sur une fraction au moins de son epaisseur
de trous (4) dans lesquels sont emmanchés des bouchons poreux. L'invention est applicable à l'obtention de pièces telles que, par exemple, des
panneaux de façade, des supports de moteur et autres pièces réalisées jusqu'à présent en tôles d'acier mécanosoudées.
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